
Spectacles contés pour attendre Noël 
             Classes maternelles et élémentaires (de TPS/PS à CM2 et PPI4/5)   

                         

 

Chers parents,  

Le mardi 19 décembre, la conteuse Mathilde de Lapeyre sera en visite à l’EPBI et 
proposera à nos élèves de découvrir des contes chaleureux pour attendre 
patiemment Noël… 

 Les élèves de Maternelle assisteront en matinée au spectacle « Dis, c’est 
quand Noël ? » : Le calendrier de l’Avent de notre conteuse est un peu spécial ; il 
lui glisse à l’oreille, à chaque case ouverte, une histoire à partager avec les 
enfants. Elles sont toutes issues de contes populaires et teintées de la magie de 
Noël … Des contes à faire fondre dans les oreilles comme les chocolats de Noël 
sous la langue. 

Puis, dans l’après-midi, la conteuse tirera de son sac à contes des histoires 
pour nos élèves des cycles 2 et 3.  

Ce drôle de sac renferme des contes d’horizons divers, où ogres, sorcières, 
gourmandises, et espiègleries se côtoient. … et surtout des histoires pour 
éveiller l’imaginaire des enfants, bercer les cœurs, partager des émotions et 
créer un moment de convivialité. Au son d’une chanson, le sac s’ouvrira et glissera 
à l’oreille de la conteuse des histoires qui reprendront vie grâce au public.  

Chaque cycle se verra proposé des contes différents mais tout aussi fascinants. 

 

Tarif : 5 euros 
Merci de procéder au paiement en ligne 

 au plus tard le mercredi 13 décembre 2023. 

https://www.cleebi.online/spectacles-contes-pour-attendre-noel-waiting-for-christmas-story-show/


Waiting for Christmas Story Show 
             Kindergarten and Primary School Classes (TPS/PS to CM2 and IPP 4/5)   

                         

 

Dear Parents,  

On Tuesday 19th December 2023, Mathilde de Lapeyre, the storyteller, will be 
visiting EPBI in order to help our pupils to wait patiently for Christmas.  

 In the morning, our pupils in Kindergarten will see their Christmas show 
called, “So, when is it Christmas?” As the storyteller opens the advent calendar, 
the children will listen to a new story. The stories are traditional and full of 
Christmas magic. These stories will melt in their ears, just like chocolates melt 
in their mouths!  

Then in the afternoon, the storyteller will take stories from her “story 
bag” for our pupils in cycles 2 and 3.  

This special little bag contains stories from all horizons where ogres, witches, 
sweeties and naughtiness are combined. All these stories aim to awaken the 
imagination in every child, touch their hearts, share emotions and create 
moments of enjoyment together. At the sound of a song, the bag will open and a 
story will fly into the storyteller’s ear. The stories will then come alive thanks to 
the audience.   

The different age groups will listen to different stories, but all of them just as 
magical and as fascinating as the others.  

 
Tariff: 5 euros 

Please proceed to online payment 
 by Wednesday 13th December 2023 at the latest. 

https://www.cleebi.online/spectacles-contes-pour-attendre-noel-waiting-for-christmas-story-show/

